
 

 

Assemblée Générale du 
 30 SEPTEMBRE 2020

Présents :  Julien LENNE (président), Carine NAZE (trésorière),  Johnny MARTIN 
(vice-président), Margo URRUTIA (secrétaire), Angélique ROUE et Edouard 
GAUTELIER 
 
I. BILAN DE L'ANNÉE
 
On note une légère baisse par rapport à l’année précédente: on est passé de 72 à 
53 adhérents adultes et de 23 à 16 enfants.
 
Ceci pourrait s’expliquer en partie par une moitié de saison blanche.
 
 
II. BILAN FINANCIER  
 
Pour rappel, le prix de l’adhésion es
 
 

 
 
Le solde positif s'élève à 5649,76 euros. Le club est fidèle à son budget, aucune 
surprise à noter. Malgré les différentes manifestations organisées le club ne perd 
pas d’argent. Le club a investi dans de nouveaux équipements :
de prêts, planche d’équilibre et financement partiel des volants.
 
Une subvention de 170€ a été versée au club (70% de plus que prévu). Cependant, 
il est annoncé qu’il ne faudrait pas compter sur cette dernière pour l’année 
prochaine. 
 
La situation sanitaire a fait que les dépenses dues à l’assurance, au frais de tournois 
ont été moins importantes que prévues. 
 
Cette année 177€ ont été récoltés pour le téléthon, récolte la plus importante du club 
depuis la mise en place de l’événement.
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On note une légère baisse par rapport à l’année précédente: on est passé de 72 à 
53 adhérents adultes et de 23 à 16 enfants. 

Ceci pourrait s’expliquer en partie par une moitié de saison blanche.

 

Pour rappel, le prix de l’adhésion est de 30€ par personne. 

Le solde positif s'élève à 5649,76 euros. Le club est fidèle à son budget, aucune 
surprise à noter. Malgré les différentes manifestations organisées le club ne perd 
pas d’argent. Le club a investi dans de nouveaux équipements : nouvelles raquettes 
de prêts, planche d’équilibre et financement partiel des volants. 

€ a été versée au club (70% de plus que prévu). Cependant, 
il est annoncé qu’il ne faudrait pas compter sur cette dernière pour l’année 

La situation sanitaire a fait que les dépenses dues à l’assurance, au frais de tournois 
ont été moins importantes que prévues.  

€ ont été récoltés pour le téléthon, récolte la plus importante du club 
depuis la mise en place de l’événement. 
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Le solde positif s'élève à 5649,76 euros. Le club est fidèle à son budget, aucune 
surprise à noter. Malgré les différentes manifestations organisées le club ne perd 

nouvelles raquettes 

€ a été versée au club (70% de plus que prévu). Cependant, 
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La situation sanitaire a fait que les dépenses dues à l’assurance, au frais de tournois 

€ ont été récoltés pour le téléthon, récolte la plus importante du club 



 

 

III. VIE DU CLUB 
 
 

1. Vie du bureau 
 
Le bureau reste le même que l’année précédente. 
 

2. Téléthon 
 
Comme pour l’an dernier, une soirée blackminton a été organisée par le club pour le 
téléthon. 177€ ont été récoltés lors de cette soirée.  
 

3. Tournois organisés par le club 
 
Durant l’année, pour dynamiser la vie du club, deux tournois ont été organisés par le 
club. 
 

Le 26 février, le BCCB a accueilli différentes équipes des clubs alentours 
(Benet, Mauzé sur le Mignon, Saint Symphorien, Périgné et Aiffres) lors d’un tournoi 
de doubles. Ce tournoi a permis au club de se faire connaître par les clubs voisins 
en regroupant 24 équipes dont 4 de Beauvoir. Pour l’occasion, le club a mis en libre 
service des pizzas. Les boissons étaient payantes. 

 
 

4. CACDS 
 
A l’AG de 2017, le BCCB a décidé de ne plus être affilié à la FFBAD et de participer 
à la CACDS (Coupe de l'Amitié Corporative des Deux-Sèvres: 
http://www.cacds.fr/spip.php?article6). 
 
Cette année, deux équipes étaient inscrites en championnat et en coupe. Une 
équipe en poule 7 (BCCB 2) et une autre en poule 6 (BCCB 1). Cette année est 
comptée comme une année blanche en raison du contexte sanitaire. 
 
En ce qui concerne la coupe, la BCCB 2 a perdu en huitième de la coupe 
consolante, et BCCB 1 en huitième de la coupe principale. 
 
 

5. IFB 
 
Cette année également, le club a proposé à ses adhérents d’assister aux 
Internationaux de France de Badminton à Paris. Le club prend en charge les billets. 
Cette année, 3 adhérents ont pu en profiter (+50% par rapport à l’an dernier). 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

QUESTIONS/REMARQUES DIVERSES 
 

● Le club est ouvert tout l’été. 
● Créneau du samedi : échange du créneau avec le twirling bâton. Désormais 

le créneau est le samedi à 19h30. 
● Communiquer plus : création d’un groupe Whatsapp pour communiquer avec 

tous les adhérents. 
● Orientation pour l’année à venir:  

○ cette année, en raison du nombre important d’enfants participants au 
cours (24), le club a décidé d’organiser un tournoi parents/enfants 
rapidement (fidélisation) 

○ si le nombre d’enfants présents au cours du jeudi soir est important, le 
nombre d’adultes est faible. Pour cela, le club a décidé d’investir dans 
la publicité. 

 
 


